

Das Departement für Moraltheologie und Ethik
Prof. Dr. Adrian HOLDEREGGER
lädt zu folgender Gastvorlesung ein

Prof. Dr. Denis MÜLLER,

Faculté autonome de théologie protestante
(UNIVERSITÉ DE GENÈVE)

Faculté de théologie et de sciences des religions
(UNIVERSITÉ DE LAUSANNE)

**Zur Ethik von Karl Barth.
Eine kritische Hinführung**

Zeit: Montag, 7. Mai 2012, 10-12 Uhr

Ort: Hörsaal 3026 (Miséricorde)

Zur Ethik Karl Barths.

Eine kritische Hinführung

Gastvortrag von Prof. ord. Denis MÜLLER an der
Theologischen Fakultät der Universität Fribourg, 7. Mai 2012

Gliederung

A) *Drei Aspekte der Ethik Barths:*

Römerbrief (negative Ethik)

unveröffentlichte aber systematisch-vollendete Ethik (1928-1931)

Ethik in der KD

B) *Inspiration und Grenzen der theologischen Ethik Barths*

C) *Reformierte und katholische Ethik:*

Glaube

Vernunft

Freiheit

Referenzen

- *Karl Barth*, Paris, Le Cerf, 2005.
- *La théologie et l'éthique dans l'espace public*, Berlin/Zürich, Lit Verlag, 2012.
- In Zusammenarbeit : ASKANI, HANS-CHRISTOPH/MENDOZA, CARLOS/ ANDRONICOS, DIMITRI (Hg.), *Où est la vérité ? La théologie aux défis de la radical Orthodoxy et de la déconstruction* (Lieux théologiques), Genève, Labor et Fides, 2012.
- In Zusammenarbeit : GAZIAUX, ERIC/LEMOINE, LAURENT (Hg.), *Dictionnaire d'éthique chrétienne*, Paris, Cerf, Herbst/Winter 2012. (In Erscheinung)

DENIS MÜLLER (1947) ist ordentlicher Professor für theologische Fundamental- und angewandte Ethik. Seit 1988 unterrichtet er an der theologischen und religionswissenschaftlichen Fakultät der Universität Lausanne und seit 2009 an der autonomen protestantisch-theologischen Fakultät ab der Universität Genf.